

Le 1er juin les jeunes gens de Saint-Sauveur, Québec, au nombre d'environ 600, ont fait en procession leur visite au sanctuaire de Notre-Dame de Lourdes, à l'occasion du jubilé.

La procession, présidée par M. l'abbé Marois, assisté des RR. PP. Oblats Tortel et Grenier, s'est avancée au chant des litanies.

Le R. P. Emery, O. M. I., missionnaire de Matawan, a fait le sermon : puis a eu lieu un salut solennel.

Pour compléter la journée, dit le *Nouvelliste*, à 9 heures du soir, la tour de Notre-Dame de Lourdes était illuminée, et de nombreuses chandelles romaines semblaient vouloir aller porter au ciel la joie qu'occasionne le jubilé de la sainte Mère du Sauveur.

Pour favoriser la piété des fidèles désireux de gagner l'indulgence plénière accordée par Notre Saint Père le Pape, les RR. PP. Oblats y disent la messe tous les jours, à 7 heures, pendant le mois de juillet.

Les travaux de l'église Saint-Jean Baptiste à Québec, qui fut incendiée lors du grand incendie de juin 1881, progressent rapidement, tous, architecte, entrepreneurs, ouvriers, déploient la plus grande activité.

Et le digne curé de la paroisse, M. Plamondon, se fait un devoir de stimuler le zèle de tous.

Les révérendes Sœurs du monastère du Précieux-Sang, à Saint-Hyacinthe, ont reçu, par le câble transatlantique, une dépêche signée par M. de Malijay, en date du trois juillet, demandant des prières pour le comte de Chambord.

Les Sœurs se sont rendues avec empressement à cette demande.

M. l'abbé Isaac Gélinas vient d'être nommé supérieur du collège de Nicolêt. M. Gélinas est frère de feu M. Sévère Gélinas, de cette ville de feu M. Evaristè Gélinas (Carle Tom) et du R. P. Raphaël Gélinas, S. J.

Personnel du Séminaire de Chicoutimi pour l'année 1883-84 :

M. A. Fafard, supérieur ; M. J. Dion, professeur d'écriture sainte ; M. V. A. Huart, préfet des études ; M. T. Roberge, procureur ; M. J. T. Roy, directeur du Petit Séminaire ;

M. D. O. R. Dufresne, professeur de musique, de dessin et d'opérations commerciales.

Sa Grandeur Mgr Duhamel a prêché dimanche, à la basilique, pour la première fois, depuis son retour du Nord-Ouest. Il a pris pour texte la vision de Jacob et, en terminant, a vanté la générosité des habitants du Nord-Ouest, qui n'hésitent pas à s'imposer des sacrifices pour construire des églises et des maisons d'éducation.

Nous commencerons dans notre prochain numéro la publication de la *Règle des Franciscains du tiers ordre dit séculier*, donnée par N. S. P. Léon XIII.